
Da ricordare nel 2023: 

 
PNRR con ATS-CISS 

 

Firmato davanti al notaio atto di Raggruppamento Temporaneo di Scopo tra il "Centro Ecu-

menico di Ascolto ODV" e "Associazione Volontarti Oratorio san Domenico ODV", necessario per 

poter partecipare all'Accordo che ha ad oggetto la realizzazione dell'intervento nell'ambito del Piano 

Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR), Missione 5 "Inclusione e coesione", Componente 2 

"Infrastrutture sociali, famiglie, comunità e terzo settore", Sottocomponente 1 "Servizi sociali, 

disabilità e marginalità sociale", Investimento 1.3 - Housing temporaneo e stazioni di posta - Sub-

Investimento 1.3.2 - Stazioni di Posta, presentato dal Consorzio Intercomunale Servizi Sociali Pinero-

lo (C.I.S.S. Pinerolo) in data 30 marzo 2022. 

La realizzazione del progetto sta procedendo con i suoi tempi ed è stato presentato ai 

cittadini il 22/03/2024 c/o Salone dei Cavalieri. 

 

Convenzione con CISS 

 

 Continua l’erogazione di € 10.000 in 2 rate (Gennaio e Giugno) da parte del CISS per il servizio 

che svolgiamo come Ascolto e come Emporio.  

 

Revisione del meccanismo di assegnazione punti e tetti dei pagamenti. 

 

 Il Direttivo mettendo insieme alcuni dati: 

 la situazione finanziaria del 2023 che ha visto per la prima volta in dieci anni di attività 

uno svuotamento del fondo cassa,  

 la constatazione che un punteggio troppo alto diventa un problema per la spesa se 

legata in modo privilegiato ai prodotti alimentari da noi offerti e con limitazione per 

i prodotti molto costosi (olio d’oliva e di semi, pannolini..) o “vendibili” all’esterno 

(detersivi, igiene personale…) 

 il proposito di calibrare meglio i punti sulla situazione reale dei nuclei (soprattutto dei 

più numerosi), considerando che le spese generali di luce, gas, riscaldamento di una 

famiglia numerosa non aumentano in modo matematico ma proporzionale 
ha deciso di ritoccare lo schema di calcolo dei punti basato sul reddito pro capite riducendo i 

punteggi esageratamente alti e aumentando un pochino i punteggi delle fasce più bisognose e 

contemporaneamente ha abbassato il tetto di spesa per il contributo ai pagamenti delle varie 

utenze. 

 Si verificherà a metà anno 2024 l’effetto sull’andamento di cassa e se sostenibile si 

aumenterà eventualmente la spesa da parte del CEA. 

 
 

 



I soci:   

 

65 hanno rinnovato la quota di iscrizione per il 2023, richiesta dallo Statuto per rimanere 

soci. 

 Peres Sebastiano ha concluso il suo cammino terreno: lo ricordiamo affettuosamente per la 

presenza e la collaborazione data fino all’ultimo. 

 Alcuni hanno semplicemente terminato la collaborazione per motivi personali vari (età, 

salute, impegni familiari..) un grazie per quanto hanno dato. 

 Continua la richiesta di ammissione all’associazione: sette i nuovi volontari nel 2023: siate i 

benvenuti e grazie perché ci incoraggiate a continuare e riprendere entusiasmo. 

 L’impegno differenziato nelle varie attività è meritoriamente in aumento: grazie a chi 

aumenta l’attenzione e la disponibilità per far funzionare al meglio la “macchina”! 

 

 
 

Per quanto riguarda la gestione del magazzino  

 

Anche nel 2023 la raccolta nei supermercati cittadini da parte del Banco Alimentare è stata 

consegnata direttamente all’emporio: grazie a quanti hanno dato una mano per la raccolta e la 

sistemazione in magazzino dei molti prodotti raccolti. 

Il gruppo “carico-scarico” oltre alle solite attività di gestione raccolta, recupero, stoccaggio 

prodotti si è preso l’impegno di essere presente e dare una mano anche al momento della scelta e 

preparazione dei prodotti freschi recuperati nei supermercati: un bel segno di collaborazione! 

Il desiderio ripetutamente espresso di avere un mezzo di trasporto dignitoso e che fosse 

anche uno strumento di propaganda per il Cea e l’emporio è stato esaudito per l’intervento del sig. 

Martin e tramite suo del Rotary. Un grazie riconoscente. 

 

Per chi si dedica all’ascolto 

 Sono ripresi i momenti di riflessione comune e di “scambio vivace”.  

 Il compito da svolgere è senz’altro molto impegnativo e a volte stressante. Cresce la 

domanda di aiuto, l’intervento pubblico quando c’è è insufficiente, la necessità a volte rende il 

richiedente impaziente e aggressivo, e come se non bastasse aumentano gli impegni burocratici in 

quanto siamo legati alla normativa per i prodotti europei destinati agli indigenti. 

Voglio far pervenire a tutti gli interessati un caloroso invito: non perdiamo di vista l’obiettivo 

primario del nostro volontariato (dare una mano a chi si rivolge al CEA). Le divergenze di valutazione 

delle realtà complesse, il diverso modo di affrontare le situazioni in base alla propria sensibilità e 

capacità relazionale, la diversa valutazione di particolari non essenziali al nostro lavoro, l’importanza 

che ciascuno dà a questi particolari, le dimenticanze o gli errori che tutti possiamo fare non creino 

situazioni di contrasto tali da pregiudicare l’obiettivo che insieme vogliamo raggiungere e mettere 

in pericolo tutto il lavoro fatto fino ad oggi. Sarebbe una grave responsabilità che ci addossiamo! 

 



L’emporio  

Ha chiuso 15 gg in agosto e diverse sono state le valutazioni dei volontari sulla decisione del 

Direttivo: alcuni vorrebbero che si non chiudesse mai… 

 Pochi i momenti di scambio in gruppo per conoscerci meglio e favorire l’inserimento dei 

nuovi soci e la condivisione di una prospettiva condivisa: recuperare si può e si deve per migliorare 

insieme! 

 
Aggiornamento SIFEAD 

Fascicoli utenti: sta andando a regime il programma informatico ministeriale di raccolta dati 

dei nostri utenti, da aggiornare almeno mensilmente: un lavoro che al momento impegna solo il 

presidente. Sarebbe bene venisse conosciuto e condiviso da qualche altro socio, anche per motivi 

di continuità! 

Carico e scarico prodotti “europei” dal Banco Alimentare: il lavoro settimanale al momento 

è a carico di Vattano Peo che gestisce anche la rendicontazione informatica del magazzino. 

 

I nostri utenti 

DATI RIASSUNTIVI ANNO 2022 

Nuclei Sesso Fasce età Migranti Disabili SFD Persone  Dimessi Nuovi  

 F M < 16  17-64  > 64 Soggetti Soggetti Nuclei   Nuclei Nuclei 

345 529 465 349 601 43 641 25 28 994 68 97 

 
 
1° GENN 2023  TOTALE FASCICOLI   310 PERSONE  901 

 
 

 
Paesi di provenienza 

ITALIA 137 

AFRICA 110  
(Marocco 66 - Nigeria 29 -                     Egitto 5 - altri 10) 

ROMANIA 17 - ALBANIA 17 -  
UCRAINA 6 - EST 11 

SUD AMERICA 21  
(Brasile 10 - Perù 5 - altri 6 ) 

 
 
 

 

ANNO  2023 
Nuclei 423 

F M <16 16-64 64< Non Italiani Disabili SFD Persone 

627 516 398 692 53 775 24 45 1143 



Il futuro del C.E.A. 

Dopo dieci anni di attività in crescita con la situazione di gestione quasi stabile è giunto il momento 

di guardare al futuro. 

La sopravvivenza e l’aggiornamento del nostro intervento sulle povertà richiede uno sforzo di tutti i 

soci interessati a non lasciare decadere la situazione. 

Un ricambio o come minimo una condivisione nelle mansioni più impegnative non si può rimandare 

oltre. 

Da parte di tutti è bene riscoprire le motivazioni del nostro volontariato, rinfrescare il rapporto con 

chi chiede aiuto e ha tutto il diritto di essere da noi rispettato nella sua dignità e sopportato quando il disagio 

o l’incomprensione lo rende meno simpatico. 

Dopo l’approvazione dei bilanci dedicheremo il resto del tempo per uno scambio schietto, rispettoso 

e operativo per scegliere insieme come procedere. 

 

 
 

 
 
 


